
（仮称）柏市民活動フェスタ 2019 第３回実行委員会 議事録

日時：2018 年 12 月 18 日（火）18：15～20：15

場所：パレット柏 ミーティングルーム E

次第：１.開会

２.配布資料の確認

①（仮称）柏市民活動フェスタ２０１９第 3回実行委員会 アジェンダ

②（仮称）柏市民活動フェスタ２０１９第２回実行委員会 議事録

③ 柏市民活動フェスタ２０１９ 協賛イベント募集の案内

④ 柏市民活動フェスタ２０１９ 参加団体募集要項・参加申込書

⑤ 市民活動フェスタ２０１９ 実行委員会事務局提案

⑥ チラシ（ストリートパーティ＃７，あなたも私もみんな消費者，

ボランティアコーディネーター・スキルアップ研修）

３.議事

出席者

（実行委員１３名）※参加者出欠表順、敬称略

逸見 陸夫（生涯現役ときわ会）

北川 邦彦（介護・認知症の家族と歩む会）

小林 順子（笑顔の会・きらら）

原田 圭子（（特活）ＮＰＯこどもスペース柏）

沓澤 勇夫（柏市地域協働を考える会）

杉浦 俊 （柏おやじダンサーズ）

三好 玲子（かしわ子育てまちづくりネットワーク ここっと）

中水 知恵（青空共同保育「どんぐり」）

三原 里美（青空共同保育「どんぐり」）

森川 静 （柏市リサイクルプラザリボン館運営委員会）

土岐 守 （かしわ協働まちづくりネットワーク研究会）

久保 亨 （かしわ協働まちづくりネットワーク研究会）

植木 （かしわ協働まちづくりネットワーク研究会）

（事務局３人）

柏市協働推進課 竹内

市民活動サポートコーナー 松清，砂原



議事内容（要旨のみ）

（１）柏市民活動フェスタ２０１９の募集要項についての説明と送付の件

柏市民活動フェスタ２０１９ 協賛イベント募集の案内及び柏市民活動フェ

スタ２０１９ 参加団体募集要項・参加申込書の原案を作成しました。

市民団体さん向けのニュースレターを間もなく発送しますが，年末までに要項

を整え，送付したい。（なお，募集期間は 1月初旬から２月８日締切）

間単に内容の説明あり。

様式等については特に問題は無いが以下の議事から，一部の修正箇所を行い，

見直し，送付する。

（２）市民活動フェスタ２０１９ 実行委員会事務局案について

昨年と大きく異なる点があるので，

「パレット柏オープンスペース」の企画と集客面で難しい「ダブルデッキそ

ごう側」について事務局案を説明。

①「パレット柏オープンスペース」のテーマとして「（仮称)より良い消費者市

民社会をめざして」の企画案が別紙の通りなされた。

テーマに対して担当が可能な市民活動 3団体（柏市消費生活かたくりの会連

絡協議会，柏生活クラブ柏消費者の会，リサイクルプラザリボン館）や関連

団体（消費生活センター，リサイクルプラザリボン館，防災安全課）を中心

としたイベントを開催する。・・・・・事務局として調整を図る。

②昨年はパレット柏オープンスペースの企画として，“かしわ子育てまちづ

くりネットワークここっと“を中心にして，こども関係のイベントを行った

が今年は屋外のダブルデッキを使ってのイベントにしたい。

＜参加者の主な発言＞

・ダブルデッキでこども関係のイベントを行うことに関して，関係の深い団体の“か

しわ子育てまちづくりネットワークここっと，“（特活）ＮＰＯこどもスペース柏”

から賛意があった。

・ＵＤＣ２が行っているストリートパーティー等はかなりこどもを集めている。フ

ェスタに協力できるともあるので，ダブルデッキの広場でも集客が望める。

・ニュースポーツの紹介，似顔絵書きなど滞在時間を長くなるイベントの集客方法

もあるとの意見があった。（生涯現役ときわ会からの提案）

・担当する団体があれば，新しいことの企画も可能であるので，募集要項の中で戸

外での子供に関連する企画への参加を呼び掛けたい。

・こども関係のイベントをファミリーかしわ前でとの案も出されたが，丸井のお店

や広場横の人通り，交通事故危惧との関係もあり，難しいとの意見があった。

・団体においては物品販売があり，フリーマーケットのぽかぽか市とダブってきて

いる面がある。（事務局：フェスタはあくまでも団体の見本市で，ＰＲの場とし



ているが，内容は団体に任せている。）

・フェスタを一過性の集客にするのではなく，フェスタは本質的に何をすべきかも

再検討してはどうか？

・昨年はパレット柏のオープンスペースにおいては開智国際大学のボランティア活

動の学生に支援して貰ったが，今年も可能なのか？（事務局：大学生はＯＫ，予

定に入れている。）

・ポスター展（柏市役所庁舎，沼南庁舎，パレット柏）の場所に関して

①過去には他の民間設備（イオン，そごう等）にお願いして配架した時もあった。

②ポスター展ではかっては参加団体が説明要員を準備してその場でＰＲした時

期もあった。（そごうの通路等）

③ポスター展は市民への呼び掛けもあったが，市役所の方々にも関心を持って欲

しい点もある。

④ポスター展は辞めるのは簡単だが，再度行うにはパワーもいるので，今年は実

施する。

（３）新しい企画である「（仮称)より良い消費者市民社会をめざして」に対しての参

加者からの意見

①過去に，消費者問題への取組みとして，特別にイベントも行われていた頃があ

る。（ここ数年未実施のままになっている。）

②消費者問題に関してはフェスタの一部と言うより，大切なテーマでもあるので，

フェスタと同時開催として銘打って行うべきではないか？（これまでとは違っ

た集客も可能になる。）

③消費者問題への対応は高齢者の問題と捉えがちであるが，最近は若い人にも有

効である。(スマホの取扱い方など）

④パレット柏のオープンスペースには学生も沢山来ている。イベントによっては

興味を持って貰えるのでは？

（４）その他

①イベントの名称は未定であるが，“仮”として応募を行う。

（５）次回の実行委員会について

・次回の実行委員会は、１月２２日（火）１８：１５～２０：００

パレットレット柏ミーティングルームＥで開催

実行委員会の企画案イベントの検討（特にパレット柏オープンスペースでの企画

の内容を関連区と調整した結果を発表し，同意を得たい。）

※今回は実行委員会を開催する前にメールを案内したこともあり，多数の方が

参加くださいました。ありがとうございました。

４．閉会


